

## GRUSSWORT

Thomas Brandin

Vorsitzender des Vorstands der Arbeitsgemeinschaft Industriebau



50 Jahre Arbeitsgemeinschaft Industriebau (AGI) – seit dem Jahre 1958 treibt die AGI in aller Welt die Entwicklung wettbewerbsfähiger Standorte und wirtschaftlicher Industriebauten deutscher Unternehmen voran und hat damit einen wesentlichen Beitrag zu der 150-jährigen Geschichte der Industriearchitektur in Deutschland geleistet. Alle AGI-Kollegen, die in den 50 Jahren dabei waren und die in Zukunft weiter aktiv sein werden, können auf ihr eingebrachtes professionelles Engagement sehr stolz sein.

Unser Leitthema „50 Jahre Bauherrenkompetenz im Industriebau – Experten bündeln ihr Wissen für die Zukunft“ soll dazu anregen, dass wir bei unserer Arbeit als Bauherrenvertreter auch künftig auf die wirtschaftlichen Zeichen der Zeit, durch die sich das Industrieaugeschehen immer schneller verändert, frühzeitig reagieren können.

Von dem langjährigen Bosch-Lenker Hans L. Merkle stammt der Satz „Delegation einer Aufgabe setzt voraus, dass man sie selbst genau kennt. Man kann also nichts mit Aussicht auf Erfolg – und im Blick auf die letztendliche eigene Verantwortung – delegieren, was man nicht selbst überblickt.“ Wie in dieser Chronik nachvollziehbar, haben unsere Experten mit ihren genauen Kenntnissen unternehmensspezifischer Geschäftsprozesse sowie ihrer hohen branchenübergreifenden fachlichen, organisatorischen und sozialen Kompetenz den Industriebau in Deutschland zum Nutzen ihrer Unternehmen kontinuierlich weiterentwickelt.

Mit dieser für die AGI typisch vertrauensprägenden Kollegialität wird es uns auch weiterhin gelingen, Fach-, Projekt- und Managementaufgaben im globalen Baualltag sehr konkret und zielsicher zu meistern.

Ihr

*Thomas Brandin*